

## 「e-JEST」試乗会【可児市環境フェスタ】



2025年2月16日（日）に岐阜県可児市 広見地区センターに於いて開催された「第24回 可児市環境フェスタ」に東濃鉄道㈱様と共同で出展し、トルコ製小型ノンステップ電気バス「e-JEST」の試乗会を行いました。



可児市は環境問題に積極的に取り組んでおり、その一環として電気バスの導入も候補にあがっているとのことで、今回のイベントは実際に市民の皆さまにご試乗いただき、生の声を聞く良い機会になったことと思います。地元のケーブルテレビや新聞社も取材に訪れていました。

可児市長を始め、市議会議員の皆さまや近隣にお住まいのお子様からお年寄りまでたくさんの方に電気バスを体感していただき、好評を得ました。一部の市民の方からは「いつから走るの?」「ぜひ導入して!」とのお声で背中を押していただき頼もしい限りでした。



# 那須塩原市【消費生活展と うえるる協働のつどい】 「eゆ〜バス」 無料試乗会



2025年2月16日（日）に那須塩原市 まちなか交流センターくるるに於いて行われたイベント、那須塩原市【消費生活展と うえるる協働のつどい】にて、すでにJRバス関東様が運行されている那須塩原市のコミュニティバス「eゆ〜バス」の無料試乗会を行いました。アルテックは展示用の車両として「e-JEST」を出展しました。



今回のイベントでは「eゆ〜バス」は環境に優しい乗り物であるというだけでなく、災害時にも大活躍しますというポイントをアピールさせていただきましたが、那須塩原市長の渡邊美知太郎様や、那須塩原市のお隣、大田原市在住の衆議院議員やな和生様も大きな関心を寄せてくださいました。

環境に優しい  
**EV eゆ〜バス**が  
災害時に  
給電バスに  
早変わり

1台3役 被災地電力支援車両

<p>移動/運搬手段として</p> <p>22人乗り/最長210Km走行</p>	<p>一時避難場所として</p> <p>快適温度で明るい室内</p>	<p>電力供給基地として</p> <p>88キロワットの大容量</p>



イベント当日はひさしぶりの晴天ということもあり、親子連れで会場を訪れる方が多く賑わっていました。

子供たちはJRバス関東様が用意した制服に身を包み、バスの運転席に座って運転手さん気分を味わったり、ゆるキャラのスイスくんやと触れ合ったりと楽しそうでした。

